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日韓併合100年、韓国は感謝の談話を！ 2010/07/30 12:23 

  世界が認めている日本統治の成功ぶり  
   

  「謝罪談話」、「賠償金支払い」を 

  画策する売国左翼を糾弾せよ！ 

  
 今年は「日韓併合100年」の記念年に当たる。だから韓国及び韓国の大統領から「日本のお陰で韓国はどん底の千年にも及

ぶ属国から独立できた、しかもさらなる援助で先進国の仲間入りができた、本当にありがとう！」と感謝の声明の一つでもあるの

かと思っていた。そしたら、厚かましくも日本政府にお詫びの談話と「金寄こせ！」、天皇陛下のご訪朝に謝罪のお言葉を求めて

いるという。「ふざけるな！」である。これを画策している売国左翼を徹底的に糾弾しなければならない。和田春樹、あんたのこと

だよ！。 
  
   まあ世界広しといえども、これほど蔑視すべき民族はない。日韓併合は韓国が望み、当時の先進国でこれに反対した国は一

つもない。それにその後の驚くべき発展に世界が「希に見る成功例」と認めているのが歴史の真実だ。付け加えるなら日韓基本

条約ですべて片がついている。保守系のブログでは定番中の定番といわれるのが韓国ネタだが、その理由はあまりも馬鹿馬鹿

しいウソ捏造のオンパレードで突っ込みどころに困らないからだ。 
  
   とはいっても我々日本人が反論しても聞く耳もたないだろうから、外国人が見た日本の統治の評価を以下に贈る。ここに来てく

れる方々には「何をいまさら」の内容だが、「日本は戦前、韓国に悪い事をした」「お金を払わなければ」というおめでたい左翼、自

虐史観に洗脳されている日本人、そして聞く耳を持っている韓国人に是非読んで欲しい。チャンネル桜の動画も必見！（日韓併

合の真実さんからの抜粋です）。  
   

 
  

日本の過保護で世界一幸福だった二十世紀の朝鮮民族 
黄文雄  正論2003年6月号 
  
   「韓国併合」と言われるもの本質は、日本の朝鮮植民地化ではなく、日韓の合併だった。戦後の朝鮮人はよく、日帝の植民地

略奪」を強調し、日本人も朝鮮では台湾以上に過酷な統治が行われていたと考えがちだが、事実はまったくその逆である。朝鮮

では台湾よりも地租が安く、産米も逆ざや制度が取られ、地下資源の経営も中央政府からの補助で支えられ歳出も中央による

年平均15～20パーセントの補填で支えられていた。資本投資も台湾より朝鮮の方が大きかった。 
  
   そのため二十世紀初頭まで糞尿だらけで世界一不潔な都市といわれていた現ソウルなど、美しい近代的な街に変貌し、半島

の人口も倍増した。普通の近代国家なら、国民が国防費を賄うのが義務であり常識だが、朝鮮人からは一銭たりとも徴収しない

という特別待遇だった。  
  
   二十世紀の人類史において、当時の朝鮮人ほど、過保護を受けて幸福に暮らしていた民族はない。飢饉・疫病や戦乱・革命

の被害も、自国民同士の朝鮮戦争を除いては、この国の人々の損害は実に小さい。このように韓国は、日本に依存しながら成

長した国家なのである。戦後の国作りの成功、OECDの加盟の達成にしても、日米の資本と技術の移転に頼ったからこそだ。
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「第二の国辱」と言われる97年末以来の金融危機も、IMFの管理下に入ることで国際的地位を守っている。他力本願、ことに対

日依存というのが、近代以降のこの国の体質になっている。 
  
   しかし韓国人は民族の誇りから、このことを絶対に認めたくない。だから日本時代に行われた徴兵や徴用にしても、みな自分

たちの意に反した「強制連行」だったと主張したがるのである。 
  
  
『日本人はとても素敵だった』 楊素秋（台湾人女性）著 より 
  
 そして、負けた側（日本）がある程度経済的に豊かになると、今度は、「弁償」という言葉のもとにゆすろうとする。これはやくざの

やり方です。中国や朝鮮・韓国は、それをずっとやり続けています。 テレビを見る度に日本の悪口を言ってる朝鮮の人などを見る

と、私は憤りに似たものを感じます。 不公平だと。 してもらったことに対して、なぜありがとうと言わないのか、と。 
    

 
  

『アメリカの鏡・日本』 ヘレン・ミアーズ著 より抜粋 
  
●韓国は古くから中国の属国だった。国を統治する王家はあったが、彼らは中国朝廷に朝貢し、外交政策は中国に指導を仰いで

いた。  
  
●日本は韓国の「独立」という実にもっともな動機から、中国、そしてロシアと戦った。第二次世界大戦後の日本は、自分達は何の

ために戦ったか忘れてしまったかもしれないが、日本はとにかく当時の国際慣行を律儀に守り、それに促されて行動したのだ。日

本外務省が韓国の「対外関係と対外問題」を「管理統括」し、日本人の総督が韓国の首都で行政権限を与えられていたのはすべ

て、韓国政府と締結した条約にもとずくものである。 
  
●日清戦争は日本からみれば、完全な成功だった。西洋列強は喝采し、日本における彼らの「特権」を相次いで放棄した。そし

て、日本を対等の主権国家として承認した。日本は韓国に自由を贈り、韓国国王 は中国皇帝、日本天皇と肩を並べる皇帝の地

位を得た。 
  
●1910年、日本が韓国を併合したのは韓国の新皇帝が「請願」したからだった。パールハーバー（真珠湾攻撃）以前は、日韓関

係について語る歴史家は、日本は欧米列強から教わった国際関係の規則を実に細かいころまでも几帳面に守っていた、と言っ

てほめるのだ。トリート教授によれば日本は「ひとつひとつの手続きを外交的に正しく積み上げてきた。そして宣言ではなく、条約

で、 終的な併合を達成したのである」。事実、列強の帝国建設はほとんどの場合、日本の韓国併合ほど「合法的」手続きを踏

んでいなかった。  
            
●日露戦争後、アメリカは「事実の論理」を認め、韓国から代表を引き上げた。韓国皇帝はセオドア・ルーズベルト大統領に訴えた

が、大統領は「韓国は自主統治にも自衛にもまったく無能力であることがはっきりした」として、介入を拒否した。日本によって「そ

の後三年の間に、現地情勢に詳しい外国人たちの賞賛を勝ち得るような改善が多く実現された」と書いたアメリカの歴史家もいる

のだ。 
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崔慶禄 （戦後、大韓民国陸軍師団長、士官学校長、参謀総長、メキシコ大使、英大使、在日韓国大使を歴任） 
  
 日本は、統治時代に韓国に大きな投資を行ったために、韓国が惨めだった状況から一足飛びに近代化したことは、どうしても

否定できない事実である。日韓併合後、日本人は鉄道、道路、架橋、用水路、植林、河川整備、堤防、港湾、学校施設の建設を

はじめとする、大規模な公共事業を始めた。このために、それまで韓国には、食うや食わずの失業者がひしめいていたが、一般

の民衆に仕事が与えられて大いに潤った。 
  
 日本は乱脈だった李氏末期の韓国社会を正した。韓国に法治社会をもたらした。日本が韓国を統治した間に、一方的な収奪を

行ったというのは、大きく事実に反する。今日、日本統治時代を体験した韓国の知識人は、それが事実であることを知っていなが

ら、客観的事実を認めることを拒んでいる。韓国は日本の力によって短期間のうちに、日本人が咀嚼した西洋の実用主義を定着

させ、近代世界に入ることができたのだ。日本統治時代になって、はじめてまじめに働く 多くの者が報いられるようになった。ま

た、韓国人の福祉が大きく増大したのだ。 
  
  
「李完用侯の心事と日韓和合」   朝鮮全権大使 李成玉   
  
 朝鮮時代、全権大使としてアメリカに渡った李成玉が各民族に接してみると、朝鮮人は米国人に軽蔑されているインディアンよ

り劣り、その他メキシコ、インドなどの民族より劣っていることを知り、衝撃を受け、次のように述べている。 
  
 「現在の朝鮮民族の力量をもってすれば、とても独立国家としての体面をもつことはできない。亡国は必死である。亡国を救う

道は併合しかない。そして併合相手は日本しかない。欧米人は朝鮮人を犬か豚のように思っているが、日本は違う。日本は日本

流の道徳を振り回して小言を言うのは 気に入らないが、これは朝鮮人を同類視しているからである。 
  
 そして、日本人は朝鮮人を導き、世界人類の文明に参加させてくれる唯一の適任者である。それ以外に我が朝鮮民族が豚の

境涯から脱して、人間としての幸福 が受けられる道はない。日韓併合が問題になるのは、変な話だ。我輩の併合観は欧米人の

朝鮮人観を基に考察したのだ。」 
  
  
1906年ロンドン・ディリーメール紙   
カナダ人ジャーナリスト フレデリック・アーサー・マッケンジー  
  
 伊藤博文公は世界周知の如く日本の も偉大かつ、有名な政治家である。彼の韓国赴任は、たいへんな自己犠牲であった。

伊藤公が、その韓国改善のプランを打ち明けたとき、私の心は躍った。そこには改革、公正、斡旋があった。（李朝朝鮮）が犯し

たあらゆる誤りがそこでは救済されるはずであった。「私は、自分が韓国国民と日本国民との間に立って、両者の間に正義がお

こなわれるようにすべき立場に立っていると思う」と公はそう言明したのである。 
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タグ： 日韓併合100年  韓国  謝罪談話  天皇陛下  訪韓  おわびの言葉  売国左翼   

 
  

宣教師 ラッド博士  
  
 韓国は日本の保護によって新生命、新光明に浴している。高い政治道徳を重んずる進歩的であり、円満である伊藤総監によっ

て、韓国人は暗黒時代から光明世界に導かれ、未開時代から文明時代に進むべく手をとられて進みつつあり、旧来の久しい悪

政から免れ、彼らの生命財産は確実に保護されつつあって、あらゆる面において、三年間に二倍の進歩を遂げた。 
  
  
宣教師 ハリス博士 
  
 私の見るところをもってすれば、伊藤侯の統治は 大なる賞賛に値するべきものであり、大変満足しております。韓国国民は今

やようやく、彼をもって自分達の友人であると知って、これを事実の上に現し始めました。過去三年の間における韓国の進歩の大

きいことは、実に私をして統監政治の も熱心な支持者であることを告白せしめます。私は伊藤侯の必ず成功すべきことを信じ

て疑わないものであり、また、すべての宣教師及びその他の韓国における文明開発の義務を知る者は、等しく伊藤侯の統治を支

持しなければならないと思います。  
  
  
韓国発行 「邦字新聞」より  
  
 韓国人の安寧と幸福、その生活の向上を図るため、母国日本の財政負担は三年間に三千万円に達している。日本及び日本人

を益することを少しもやらないで、韓国及び韓国人のために図りてあまりにも忠実である。飽くまで韓国の主権を尊重するため、

中央の各部大臣や地方長官はすべて韓国人を任用し、日本人はその下働きになっているに過ぎない。利権は韓国人のみに与

えて、日本人には荒蕪地開発の第一号を与えただけではないか。なおその上、韓国通の大陸浪人を追放するなど、日本及び日

本人から孤立した政策を採ってきた伊藤総監の心事那辺にあるやを疑わしめるものがある。 
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2010/07/30 16:52Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん、こんにちは： 

 
私は貿易関係の仕事をしております。初めて韓国との関わり合いを持ったのが30代始め
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の35年くらい前でした。当時はご存知のように「戒厳令下」でソウルの通りは練炭を一杯

積んだ荷車を7－8歳の子供が顔を真っ黒にして押していた光景が未だに忘れられませ

ん。その頃に仕事をした会社の上層部60才代は１００％と云って良い位日本語で仕事の

話が出来ました。 

 
でも、実際の商談相手の私と同じ年代の30半ばの連中は、日本語は駄目で殆ど英語で

会話していました。一緒に日本から連れて出張した新人の日本人の仕事仲間が商談中

に我々の要望が通らない場合思わず「何だ、こいつら韓国人は馬鹿だな」とつぶやいた

時、俺たち韓国人を「馬鹿野郎」呼ばわりしないでくれと強い口調で抗議されました。彼達

の親から、自分たちは日本人に何かあると「馬鹿野郎」と呼ばれたと子供たちに云ってい

たのでしょう。 

 
でも、その当時30半ばの我々と同じ年代の韓国人は、今の韓国が有るのは、日本（日本

人とは云わない）のお陰で有るとよく理解しています。でも今の３０－４０－５０歳代の韓国

人はこの２－３年前くらいから、特に李明博大統領の実績から、もう日本は・・・・・・と、思

い始めています。しかし、６０代半ばの連中はまだまだ日本には敵わないと知っておりま

す。 

 
何が云いたいのかと申しますと、今の日本の政権が我、日本国を奈落の底に引きずりお

ろしています。始末の悪いのは、それが日本の為に良いと思って政治をしている事です。

この連中を選んだのは国民ですから、クーデターでも起こさない限り、一緒に沈む以外に

ないのでしょう。 

 
自民党政権の様にくるくる総理大臣を替えていては世界から笑い者にされると連呼して、

国民は支持率は低いが、総理大臣は変わらなくてよいと５０％以上が云っていますが、完

全に洗脳されています。 

 
長々失礼致しました。  

2010/07/30 17:26Commented by burke さん 

討論！拝見しました。実に有意義な討論でありました。 

 
私も常日頃「在日朝鮮韓国人の差別」を撤廃せねばならないと考えております。交通機関

の優遇とか優遇税制とか。 

 
普通の健常者と同等に扱わなければいけないと思いますし、そうでなければ失礼に当た

ると思います。  

 

2010/07/30 18:05Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。  
 
>初めて韓国との関わり合いを持ったのが30代始めの35年くらい前でした。 
 
そうですか？。私が何回かいったのは30代始めの30年くらい前で、戒厳令がありました

(^^；。 
 
>今の日本の政権が我、日本国を奈落の底に引きずりおろしています。 
 
その通り。 

 
>始末の悪いのは、それが日本の為に良いと思って政治をしている事です。 
 
洗脳教育の賜でしょうね。 

 
>総理大臣は変わらなくてよいと５０％以上が云っていますが、完全に洗脳されていま

す。 

 
多数が「総理にふさわしくない」と考えて「変わらなくても良い」って、自分が何を言ってい

るのか判断できないのでしょうかね？。 

 

2010/07/30 18:10Commented by 花うさぎ さん 

To 中川信博さん こんにちは。 
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>私も常日頃「在日朝鮮韓国人の差別」を撤廃せねばならないと考えておりま

す。 

 
大賛成です。 

 
まず「特別永住制度」の廃止、在日特権の全廃（彼らはそんな者はないといっているので

すから異論はないはず）、5年とか10年を区切って「帰化条件を厳しくいた上で」帰化する

か本国に帰るか選択して貰う、ですね。 

 
当然、年金や生活保護も全く日本人と同様になります(^^；。  

 

2010/07/30 18:10Commented by gtea さん 

花うさぎさん、今日は。いつも更新、ご苦労さまです。 
日韓併合100周年記念。韓国感謝の談話発表!・・・夢ですね。それが出来たら、朝鮮人じ

ゃないかも。 
物事の本質は何なのか?教科書は本当の事を教えてくれたのか?こういった疑問が入る

余地すらないような徹底的な捏造を国を挙げてやった結果が、今日の韓国の若い世代

程、反日に拍車が掛かる原因なんでしょう。 
お隣が皆、普通の会話が出来ない国ばかり、というのも困ったもんです。  

 

2010/07/30 18:17Commented by 花うさぎ さん 

To gteaさん こんにちは。 
 
>日韓併合100周年記念。韓国感謝の談話発表!・・・夢ですね。それが出来たら、朝鮮

人じゃないかも。 

 
ガハハハハハ、言えてますね(^^；。 
 
>徹底的な捏造を国を挙げてやった結果が、今日の韓国の若い世代程、反日に拍車が

掛かる原因なんでしょう。 

 
いつも思うのですが、千年も属国にされた支那にはそれでいて何も言わないのですよ

ね？。 

 
>お隣が皆、普通の会話が出来ない国ばかり、というのも困ったもんです。 
 
大陸半島のことを誰が「特定アジア」といったのか知りませんが、全く同感ですよ。 

 

2010/07/30 18:29Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
菅首相、国会召集日に異例の記者会見 

 
 菅首相は３０日夕の記者会見で、「国会議員自らが身を切ることが必要だ」と述べ、衆院

８０、参院４０の定数削減について、８月中に党内の意見を取りまとめ、１２月中に与野党

で合意を得るよう枝野民主党幹事長らに指示したことを明らかにした。 

 
国会召集日に首相が記者会見を開くのは異例。 

 
http://www.yomiuri.co.jp/politics/news/20100730-OYT1T00864.htm 
 
・駄目だこりゃ。こういうのを「ミエミエのスタンドプレー」というのですよ。  

 

2010/07/30 19:35Commented by abusan１２３ さん 

野暮天を承知で言いますが随分と無理難題な話ですね（笑） 
ＶＡＮＫの連中が聞いたら火病を起こすぞと（ブギャー） 

 
朝鮮人にそんなことが出来たら日本列島に苦労は無いと 
中国人ですら未だに南京がどうたらこうたらって 
言っている始末ですしね。 

 

 

6日韓併合100年、韓国は感謝の談話を！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1722499/



 

まあ反日野郎共への毒舌ですな。 大江健三郎の類も含めて。  2010/07/30 19:36

Commented by 犬 さん 

韓国人に心から他者に感謝する文化はありません…本家の中国に感謝する

どころか 近噛みついてますから…人間関係に支配と隷属しかないのです！

その反面他者と垣根はもの凄く低くく他人の物を自分の物と錯覚しやすい の

です！  

 

2010/07/30 20:18

Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん こんばんは。 
 
>野暮天を承知で言いますが随分と無理難題な話ですね（笑） 

 
いや人間としての良識があれば「当然！」と思っているのですよ。 

 
>ＶＡＮＫの連中が聞いたら火病を起こすぞと（ブギャー） 
 
ああ～これは動物以下ですね。 

 
>まあ反日野郎共への毒舌ですな。 大江健三郎の類も含めて。 
 
イメージ的には「高山正之調」で読んでくれるとありがたいのですが(^^；。 

 

2010/07/30 20:20Commented by 花うさぎ さん 

To 犬さん こんばんは。 
 
>韓国人に心から他者に感謝する文化はありません 
 
情けは無用！と知るべきですね。 

 
>その反面他者と垣根はもの凄く低くく他人の物を自分の物と錯覚しやすい のです！ 
 
普通はそれを「泥棒！」っていいませんか？ 

 

2010/07/30 21:37Commented by しばりょう さん 

日本を絶対悪と決め付けるＮＨＫ． 
いつまで 続くのだろうか。 

 
英国の中国植民地 中国の 朝鮮支配 時代背景を、正しく 
伝えるべきですね。 

 
NHKスペシャル シリーズ「朝鮮半島と日本」 
1910年の韓国併合から100年になる。日露戦争後の世界で日本はどのようにして大韓

帝国を併合したのか。その後35年に及ぶ植民地支配や、戦時動員の実態はどのような

ものだったのか。さらに戦後の関係改善はどのように行われていったのか。5回シリーズ

で日本と朝鮮半島の100年の歩みに迫っていく。 
 
* 第1回 韓国併合への道 伊藤博文とアン・ジュングン 
* 第2回 三・一独立運動と“親日派” 
* 第3回 戦争に動員された人々 ～皇民化政策の時代～ 
* 第4回 解放と分断 在日コリアンの戦後  

 

2010/07/31 06:44Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょう さん おはようございます。 
 
＞日本を絶対悪と決め付けるＮＨＫ．いつまで 続くのだろうか。 

 
数年前と比較して表現方法が幼稚でダイレクトになってきているので、文字通り「在日」が

製作しているような気がします。 

 
解決方法は「NHK解体」のみでしょう。  

 

7日韓併合100年、韓国は感謝の談話を！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1722499/


